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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul“Implementasi Kewenangan Pengadilan Negeri Dalam 

Melaksanakan Peraturan Mahkamah Agung Nomor 07 Tahun 2022 Tentang 

Administrasi Perkara dan Persidangan Di Pengadilan Secara Elektronik (Studi Di 

Pengadilan Negeri Kabupaten Nganjuk, Jawa Timur)”, ini ditulis oleh Breszhilia 

Gita Alifania, NIM. 126103212217, dengan pembimbing Dr. Dian Ferricha, M.H. 

 

Kata kunci : Pengadilan Negeri, Administrasi Perkara, Persidangan Elektronik, E-

Court. 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah transformasi digital, dalam 

pemanfaatan teknologi informasi telah menjadi elemen kunci dalam berbagai sektor 

kehidupan, termasuk sistem hukum dan peradilan. Mahkamah Agung Republik 

Indonesia telah mengeluarkan kebijakan untuk mengakomodasi perubahan 

tersebut, yaitu Peraturan Mahkamah Agung (PERMA) Nomor 07 Tahun 2022 

tentang Administrasi dan Persidangan Perkara Secara Elektronik. Tentu dalam 

pelaksanaannya terjadi berbagai macam dinamika, dalam konteks lokal, seperti di 

Pengadilan Negeri Nganjuk, dinamika ini semakin kompleks mengingat 

keberagaman tingkat literasi digital di kalangan masyarakat setempat.  

Tujuan penelitian ini diharapkan dapat menganalisis bagaimana Pengadilan 

Negeri Nganjuk mengimplementasikan kewenangannya dalam menjalankan Peraturan 

Mahkamah Agung (PERMA) Nomor 07 Tahun 2022 tentang Administrasi Perkara dan 

Persidangan di Pengadilan secara Elektronik kemudian dapat mengidentifikasi kendala dan 

tantangan yang dihadapi dalam penerapan persidangan elektronik serta upaya yang 

dilakukan untuk mengatasinya.  

Metode Penelitian ini dengan menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif 

dengan jenis studi kasus dengan lokasi penelitian di Pengadilan Negeri Nganjuk 

Kelas IB. Pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan wawancara 

mendalam, dan dokumentasi yang dilakukan, serta dilakukannya analisis fakta 

secara sistematis. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pengadilan Negeri Nganjuk telah 

menerapkan administrasi perkara dan persidangan secara elektronik sesuai dengan 

ketentuan dalam PERMA Nomor 07 Tahun 2022. Namun, dalam implementasinya 

masih terdapat beberapa hambatan, antara lain keterbatasan infrastruktur teknologi, 

kurangnya pelatihan teknis bagi aparatur peradilan, dan minimnya pemahaman 

masyarakat pencari keadilan terhadap proses persidangan elektronik. Meskipun 

demikian, secara umum pelaksanaan e-Court dan e-Litigation di Pengadilan Negeri 

Nganjuk berjalan cukup efektif dengan terus dilakukan perbaikan dan evaluasi 

secara berkala. 
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ABSTRACT 
 

This undergraduate thesis, entitled “Implementation of the District Court’s Authority in 

Enforcing Supreme Court Regulation Number 07 of 2022 on Case Administration and 

Electronic Trials in Court (A Case Study at the District Court of Nganjuk Regency, East 

Java),” was written by Breszhilia Gita Alifania, Student ID 126103212217, under the 

supervision of Dr. Dian Ferricha, M.H. 

 

Keywords:  District Court, Case Administration, Electronic Trial, E-Court.  

 

This research is motivated by the ongoing digital transformation, where the 

utilization of information technology has become a key element across various 

sectors, including the legal and judicial systems. The Supreme Court of the 

Republic of Indonesia has responded to this transformation by issuing Supreme 

Court Regulation (PERMA) Number 07 of 2022 concerning the Electronic 

Administration and Trial of Cases in Court. The implementation of this regulation, 

particularly at the local level such as in the Nganjuk District Court, presents various 

dynamics, made more complex by the diverse levels of digital literacy among the 

local community. 

This study aims to analyze how the Nganjuk District Court exercises its 

authority in implementing PERMA Number 07 of 2022 on the electronic 

administration and trial of cases. Additionally, it seeks to identify the challenges 

and obstacles encountered during the implementation of electronic trials and the 

efforts undertaken to overcome them. 

This research employs a qualitative descriptive approach with a case study 

method, conducted at the Class IB Nganjuk District Court. Data were collected 

through in-depth interviews and documentation, followed by a systematic analysis 

of the gathered facts. 

The findings reveal that the Nganjuk District Court has implemented 

electronic case administration and trials in accordance with the provisions of 

PERMA Number 07 of 2022. However, several obstacles persist, including limited 

technological infrastructure, insufficient technical training for court officials, and 

the general public's lack of understanding regarding electronic trial procedures. 

Nevertheless, the overall implementation of e-Court and e-Litigation at the Nganjuk 

District Court is considered relatively effective, with continuous improvements and 

evaluations being conducted. 
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 الملخص

يا.  فان ي تا أل ي يا غ ل زي ري جامعي ٧١٢٢١٢٣٠١٦٢١ب م ال رق  ،ال

 ةمكحملا ةحئال ذيفنت يف ةيئزجلا ةمكحملا ةطلس ذيفنت"

م  يا رق ل ع عام  ٠٧ال ا  ٢٠٢٢ل ضاي ق ل ية ل ترون ك شأن الإدارة الإل ب

جوك، جاوة  جان عة ن قاط كمة م ي مح سة ف درا م (ال محاك ي ال مات ف محاك وال

عة،  شري سم ال توري، ق س د ون ال قان سة ال امج درا رن ية)"، ب شرق ال

ية  سلام لي رحمة الله الإ يد ع س ون، جامعة  قان عة وال شري ية ال ل ك

ية ( كوم ح يةال كوم ح ية ال سلام جامعة الإ  ،٢٠٢٤ج، نوجأ جنولوت (ال

شا، م.ح. يري ان ف تور دي دك شرف؛ ال م  ال

 

مات الئكلمات الرئيسية:  محاك ا، ال ضاي ق ية، إدارة ال جزئ كمة ال مح ال

ية ترون ك كمة الإل مح ية، ال ترون ك  .الإل

 

الدافع وراء هذا البحث هو التحول الرقمي الذي أصبح فيه استخدام تكنولوجيا 

الحياة، بما في ذلك النظامين المعلومات عنصرًا أساسياً في مختلف قطاعات 

القانوني والقضائي. وقد أصدرت المحكمة العليا لجمهورية إندونيسيا سياسة 

لعام  70( رقم PERMAلاستيعاب هذه التغييرات، وهي لائحة المحكمة العليا )

بشأن إدارة القضايا والمحاكمة الإلكترونية. في السياق المحلي، كما هو  2722

طعة نجانجوك، تكون هذه الديناميات أكثر تعقيداً نظرًا لتنوع الحال في محكمة مقا

 مستويات الإلمام الرقمي بين المجتمع المحلي.

الغرض من هذا البحث هو تحليل كيفية تنفيذ محكمة نجانجوك الجزئية لسلطتها في 

بشأن إدارة القضايا وإجراءات  2722لعام  70تنفيذ لائحة المحكمة العليا رقم 

الإلكترونية وتحديد العقبات والتحديات التي تواجهها في تنفيذ المحاكمات 

 المحاكمات الإلكترونية والجهود المبذولة للتغلب عليها.

يستخدم هذا المنهج البحث منهجًا وصفيًا نوعياً وصفياً بنوع دراسة الحالة مع موقع 

البحث . ويستخدم جمع البيانات في هذا IBالبحث في محكمة مقاطعة نجانجوك فئة 

 المقابلات المتعمقة والتوثيق الذي تم إجراؤه، وكذلك التحليل المنهجي للوقائع.

أظهرت النتائج أن محكمة مقاطعة نجانجوك قد طبقت إدارة القضايا والمحاكمات 

. ومع ذلك، لا 2722لعام  70الإلكترونية وفقاً للأحكام الواردة في نظام بيرما رقم 

ت في تنفيذها، بما في ذلك محدودية البنية التحتية يزال هناك العديد من العقبا
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التكنولوجية، ونقص التدريب التقني للموظفين القضائيين، وعدم فهم مجتمع طالبي 

العدالة لعملية المحاكمة الإلكترونية. ومع ذلك، وبشكل عام، فإن تنفيذ المحكمة 

مستمر فعالاً للغاية مع التحسين ال الإلكتروني في محكمة مقاطعة نغانجوك كانالإلكترونية والتقاضي 

 والتقييم الدوري.

 

 

 

 

 

 


